



## Diagnostics acoustiques

Entre décembre 2025 et juin 2026, des diagnostics acoustiques vont être réalisés par l'**entreprise GAMBA**, mandatée par SNCF Réseau.

Ils permettront de mesurer le niveau sonore actuel dans les secteurs concernés afin de connaître l'environnement sonore de référence et d'anticiper les impacts du projet de modernisation de la ligne ferroviaire Ambérieu-en-Bugey / Saint Jean-de-Maurienne.

Ces relevés seront effectués à différents moments de la journée et de la nuit, à l'aide d'outils de mesures installés temporairement sur des points précis, qui peuvent parfois être sur des parcelles privées avec l'autorisation des propriétaires. Elles contribueront à définir les mesures de protection nécessaires pour préserver la qualité de vie des riverains.

Pour optimiser l'organisation de ces interventions, l'entreprise Gamba prendra soin de vous solliciter en amont.